
 

Protokoll zur Jahresversammlung des Fördervereins der Musikschule Bad Honnef, 

12. April 2016, Rathaus, 19.30 Uhr 

 

 

TOP 1: Bericht des Vorsitzenden 

Der Vorsitzende des Fördervereins, Georg Kaiser, begrüßte die Teilnehmer der Versammlung 

und stellte fest: Die Einladung erfolgte form- und fristgerecht, die Beschlussfähigkeit ist 

gegeben. 

 

Georg Kaiser verabschiedete sich als erster Vorsitzender und bedankte sich für die gute 

Zusammenarbeit mit Antonia Schwager, Leiterin der Musikschule, und bedankte sich bei 

allen Aktiven im Förderverein für die große Unterstützung. Dann folgte der Bericht des 

Vorsitzenden über die Arbeit des vergangenen Jahres. Der ausführliche Bericht kann beim 

Vorsitzenden oder der Schriftführerin eingesehen werden. 

 

 Es wurden die Lizenzverträge mit der GEMA finanziell übernommen. 

 Viele Veranstaltungen wurden tatkräftig unterstützt und finanziell abgesichert. Mit 

Hilfe von Werbematerial und Gesprächen wurde die Musikschule im öffentlichen 

Bewusstsein bekannter gemacht. 

 

 

Die Zahl der Mitglieder im FöV ist bei 117 relativ konstant geblieben. Die Beiträge sind eine 

unverzichtbare Voraussetzung der fördernden Tätigkeit des Vereins. 

 

TOP 2: Genehmigung des Protokolls  

Das Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 23.04.2015 wurde einstimmig genehmigt. 

 

TOP 3:  Bericht der Leiterin der Musikschule  

Antonia Schwager dankte Georg Kaiser und allen Aktiven im FöV für das unkomplizierte und 

großzügige Engagement. Ohne den so aktiven FöV ist ein Musikschulleben in Bad Honnef 

nicht möglich. 

A. Schwager stellte die Planungen für die kommende Zeit vor:  

 Mai 2016: Schülerkonzert 

 Mai 2016: Schnupperkurs Harfe 

 Mai 2016: Clax-Fahrt 

 Juni: Bigband Fahrt 

 12. Juni: Musikschulfest 

  23. Juni: Schuljahresabschluss und Ausklang 

 September: Jugendmusikfest 

 Oktober: Inklusionskonzert 

 

 

TOP 4.1.: Kassenbericht 

Ralf Püllen erläuterte die Einnahmen und Ausgaben des FöV in 2015 in seinem 

Kassenbericht.  Die Kasse war ausgeglichen. Dem Schatzmeister wurde vom Vorsitzenden 

gedankt. 

 

TOP 4.2.: Bericht der Kassenprüfer 

Frau Maley und Herr Schulenkorf haben am 08.04.2016 die Kasse geprüft. Es gab keine 

Beanstandungen.  



Die Entlastung des gesamten Vorstandes wird beantragt. 

Den Kassenprüfern wurde vom Vorsitzenden gedankt. 

 

TOP 6.: Entlastung des gesamten Vorstandes 

Der Vorstand wurde einstimmig entlastet bei 9 Enthaltungen. Georg Kaiser bedankte sich 

beim scheidenden Vorstand und überreichte Blumen und Wein. Steffi Groß bedankte sich bei 

Georg Kaiser mit Musik und Wein. 

 

TOP 7: Neuwahlen des Vorstandes 

Georg Kaiser leitete die Wahl. Antonia Schwager enthielt sich der Wahl. 

Als erster Vorsitzender wurde Paul Schilling vorgeschlagen und er wurde mit 13 Stimmen 

und 2 Enthaltungen gewählt. Er nahm die Wahl an. 

Als zweite Vorsitzende wurde Nele Fischer vorgeschlagen und sie wurde mit 13 Stimmen und 

2 Enthaltungen gewählt. Sie nahm die Wahl an. 

Als Schatzmeister wurde Simone Gajek vorgeschlagen. Sie wurde mit 14 Stimmen und 1 

Enthaltung gewählt. Sie nahm die Wahl an. 

Als Schriftführerin wurde Steffi Groß vorgeschlagen. Sie wurde mit 15 Stimmen gewählt. Sie 

nahm die Wahl an. 

Als 1. Beisitzerin wurde Anna Lehmacher vorgeschlagen. Sie wurde mit 15 Stimmen gewählt. 

Sie nahm die Wahl an. 

Als 2. Beisitzerin wurde Felicia Rohfleisch vorgeschlagen, Sie wurde mit 15 Stimmen 

gewählt. Sie nahm die Wahl an. 

 

Den neugewählten Vorstandsmitgliedern wurde mit Blumen gratuliert.  

Dann gab es ein Foto mit dem neuen und scheidenden Vorstand. 

 

TOP 8: Termine/Veranstaltungen 2016 

Die geplanten Konzerte wurden schon im Bericht von A.Schwager genannt. Besonders wurde 

noch auf das Konzert des Collegium Musicums am 24.4.2016 im Kursaal hingewiesen. 

 

TOP 9: Verschiedenes 

 Bei der Konzertreise von Clax werden 3 Jugendliche mitfahren, die eine finanzielle 

Unterstützung benötigen. 

 Bei der Konzertreise der Bigband wäre eine finanzielle Unterstützung nötig. 

 Im Mai wird ein Harfenschnupperkurs in der Musikschule angeboten. Dafür wird eine 

Harfe benötigt. Der neue Vorstand möge sich über eine Miete, einen Mietkauf oder 

einen Kauf auf Darlehensbasis informieren. 

 Die Übergabe der geschäftlichen Unterlagen wird am 21.4.2016 um 19.30 Uhr bei 

Familie Kaiser stattfinden. 

 

Ende der Sitzung: 21.00 Uhr 

Nach der Versammlung fand ein Umtrunk in geselliger Atmosphäre statt. 

 

 

Paul Schilling        Steffi Groß 

Vorsitzender        Schriftführerin 

 

 

 

 


